

	<p>Object: Mannschaftswimpel des Frauenfußballteams "Corsari"</p> <p>Museum: StadtPalais - Museum für Stuttgart Konrad-Adenauer-Str. 2 70173 Stuttgart 0711 216-25800 stadtpalais@stuttgart.de</p> <p>Collection: Migrationsgeschichte</p> <p>Inventory number: o.Inv. (Privatbesitz)</p>
--	---

## Description

Die Frauenfußballmannschaft "Corsari" gehört zu dem Verein ARCES e.V. (Associazione Recreativa Culture d'Europa e Sport). Dieser wurde bereits im Jahr 1966 in Stuttgart-Weilimdorf gegründet. 1986 erhielt der Verein von der Stadt Stuttgart die ehemalige Sportanlage des SV Spartania in Stuttgart-Möhringen.

Heute organisiert ARCES unter der Leitung des Vereinsvorsitzenden Domenico De Palma sportliche Aktivitäten wie Damen- und Herrenfußball, Boccia sowie interkulturelle Aktivitäten, z.B. italienischen Sprachunterricht, Kochkurse, Vorträge und Konzerte, Theater, Vernissagen und Studienreisen in die Abruzzen.

Vor kurzem weihte der Verein eine vierbahnige Boccia-Halle, das Bocciodromo, ein. Diese Halle ist für internationale Turniere zugelassen. Die Boccia-Mannschaft erzielte Erfolge in der Bundesliga sowie auch international.

ARCES e.V. bemüht sich um eine Stadtteilpartnerschaft zwischen Stuttgart-Möhringen und Canosa-Sannita (Abruzzen).

## Basic data

Material/Technique:

Measurements:

## Events

[Relationship to location] When

Who

Where Möhringen (Stuttgart)

## Keywords

- Association football
- Pennant